



**Asociación de Exalumnos
Escuela Nacional Preparatoria, Plantel 2
Erasmus Castellanos Quinto, UNAM
Generación 64-69**

CLUB DE JUBILADOS Julio 2013.

Tercera tarde noche del club de jubilados, miércoles 26 de julio a partir de las 17:30 y nuevamente en casa de Georgina se escucho: tercera llamada, tercera llamada, continuamos...

Y así fue que dio inicio una sesión más de juegos agregando en ésta, el “desazolve” neuronal tan necesario para nuestras condiciones de tanta juventud acumulada. Empezamos armando rompecabezas de 60 y 90 piezas y como en el chiste de los gallegos rompimos récord pues aunque en la caja dice para cuatro años, nosotros los armamos en menos de 30 minutos. El grupo se incrementó, -la consecuencia-, que empezamos a “pelear” por “colocarle” las piezas a los rompecabezas, porque queríamos ganar; acabamos y cambiamos a jugar a la lotería, se decidieron las reglas del juego que consistieron en “cantar” en cuanto se llenara una línea y hasta completar toda la carta; gritó las corridas una voz bastante aguardentosa, pues aún no se recuperaba por completo de una tuberculosis que se le convirtió en tos a Georgina. Bueno, pero como la “cosa” se trataba de dar plasticidad neuronal tenía que ser rápido para también “avispar” los sentidos de: la vista el oído y la psicomotricidad fina para colocar los frijoles en cada figura que fuera “apareciendo”. La situación resultó un poco decepcionante para los asistentes pues caímos en la cuenta de la necesidad de contar con aparatos auditivos, lentes para vista cansada y para daltónicos, rehabilitación en la lectura y en la movilidad fina y si a esto le agregamos que llegaron más amigos deseosos de disfrutar de una tarde de alegría y como ya no había más cartas, pues a cambiar de juego nuevamente.

La hermana de Roberto Carro quien después de la lotería ya le estaban haciendo “sinapsis” las neuronas y queriendo seguir en el tenor de ahora hay que “despertar” a la memoria, que nos invita a practicar el juego de “vete a pescar”; ya tendremos oportunidad de explicarlo en otra ocasión si es que no se nos olvida, pero, que ni que es muy entretenido y si que hace reaccionar a la memoria, para empezar con el nombre de “vete a...” pues ya se imaginaron todo lo que sucedió, pero, si le agregamos que había que “pedirlas” y “darlas” entre un grupo de seis hombres y siete mujeres, no tengo espacio ni forma de redactar lo acontecido, solo les puedo asegurar que nuevamente todos reímos hasta el cansancio. Y bueno, algo que no hay que dejar del lado por ser muy importante es que: honor a quien honor merece, que nos gana Blanca Casillas, logró que se las “dieran” prácticamente todos e hizo el mayor número de puntos. No cabe duda que el que este nuevamente compartiendo con nosotros la tiene bien alerta, afortunadamente estaba

su sobrina porque seguro le fue a presumir a su esposo y ya saben, sin testigos no hay credibilidad.

Al concluir y como era de esperarse, caímos ahora en el juego del uno pues se agregó al grupo Magda y ella no tiene costumbre de participar en juegos de mesa y teníamos que “iniciarla” con algo sencillo, atractivo y que no la aburriera y creo que así fue. Le tocó estar ubicada entre dos no muy caballeros, pues le empezaron a tirar cartas para que “comiera”, no jugara, en un decir para que se le cayera el ánimo, pero, haciendo gala a su género, que les da una catedra de *“nunca te pongas con una mujer inteligente, porque no sabes lo que te espera”* y en efecto que les da una “sopa de sus propios chocolates”.

Por ahí de las 22:00 hrs, en cuanto terminaron los juegos y bastante agotados de reírnos, decidimos que era hora de cenar unos deliciosos taquitos, beber un rico café o una bebida “espiritosa” y sacar conclusiones de nuestra reunión.

TENEMOS QUE CONTINUAR E INVITAR AL QUE QUIERA A QUE COMPRUEBE LO MARAVILLOSO QUE ES ASISTIR AL CLUB DE JUBILADOS.

Extrañamos a Jesús, pero, fue comprensible su ausencia, no aguantó que en la actividad pasada le ganara Georgina, ojalá para la próxima ya se le haya pasado y asista.

Viene la reunión de agosto y nos vamos “pal norte”, te informaremos con oportunidad; por favor estate pendiente.